

El «Benja» Chandía participó de la premiación del torneo de baby organizado por la OPD Vicuña

El volante de Coquimbo Unido oriundo del Valle de Elqui fue parte de la jornada que contó con la participación de decenas de estudiantes, quienes demostraron que el juego limpio, la amistad en el campo y la vida sana son pilares claves para el desarrollo personal.

Con la participación de cinco establecimientos educacionales de la comuna de Vicuña se dio vida al primer campeonato de baby fútbol mixto escolar organizado por la Oficina de Protección de Derechos Infante Juveniles (OPD), con el apoyo de la Oficina Municipal de Deportes.

La cita, contó con la participación de decenas de estudiantes, quienes, distribuidos en 5 equipos, demostraron todo su talento en la cancha sintética de fútbol. La idea principal era promover la participación escolar en actividades que favorezcan a la vida sana.

Así lo destacó Francisca Madrid, gestora intersectorial de OPD Vicuña, quien explicó "dentro de nuestros objetivos transversales de la oficina está fomentar la participación de los niños, niñas y adolescentes, por ende, realizamos este campeonato de fútbol escolar mixto".

■ FINAL Y PREMIOS PARA LOS MEJORES

La final fue protagonizada por los colegios Joaquín Vicuña Larraín y Leonardo Da Vinci, siendo el equipo de este último el que se quedó con el primer lugar. De todas maneras, se hicieron reconocimientos, cada participante recibió una medalla y un diploma, los tres primeros lugares recibieron un trofeo y un balón de fútbol. Instancia en donde el juego limpio, la amistad y el buen trato fueron los elementos más destacados.

"Quedé muy satisfecho por el campeonato, sobre todo porque todos nos trataron bien, hubo mucho respeto entre nosotros" comentó el joven Marcos Rivero, estudiante y jugador del colegio Joaquín Vicuña.

En la premiación del certamen participó Benjamín Chandía, vicuñense que brilla en el campeonato profesional de Primera División del Fútbol



Chileno, defendiendo la camiseta de Coquimbo Unido.

El "Chandi", como le apodan sus compañeros, es un referente para muchos de

estos niños y niñas elquinas que ven en el deporte y la vida sana, el camino a seguir. Su presencia en el lugar fue valorada por los escolares.

La meta de la OPD es que éste campeonato deportivo se realice en diferentes puntos de la comuna elquina próximamente.



El volante de Coquimbo Unido, Benjamín Chandía entregando premios junto a las autoridades.